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Betreff:  Anfrage der SPD -Fraktion - zur Erhebung von 

Straßenausbaubeiträgen 
 
  

 
Die Stadtverwaltung wird gebeten, folgende Fragen zu beantworten: 
 
1. Wieviele Bescheide zur Erhebung von Straßenausbaubeiträgen hat die 

Stadtverwaltung bisher verschickt? 
 
2. Bis wann soll die Erhebung der Beiträge für bereits beendete Maßnahmen 

abgeschlossen sein? 
 

 
Begründung: 
 
Die SPD-Fraktion weist daraufhin, dass am 31.12.2003, also in 16 Monaten, für einige 
Maßnahmen bereits die Verjährung eintreten könnte. 
 
 
 
 
gez. Knut Lehmann 
Fraktionsvorsitzender 



 


